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DESPACHO
APROVADO  NA SESSÃO  DE

Senhor Presidente,

Requeiro à  Mesa,  na forma  regimental,  com a aprovação do  Plenário,  para solicitar ao
Senhor  Prefeito  Municipal,  José  Fernando  Leite  Aires,  através  da  Secretaria  Municipal  de
Saúde,  a  construção  de  um  novo  Núcleo  de  Fisioterapia  Municipal.  Tal  solicitação  baseia-se
na  inadequação  do  núcleo  atual,  que,  devido  a  limitações  de  espaço  e  infraestrutura,  não
comporta  de  forma  satisfatória  os  equipamentos  necessários  para  o  atendimento  ideal  aos
paciehtes

Justificativa:

A solicitação de um novo Núcleo de Fisioterapia Municipal é fundamentada na urgente
necessidade de melhorar as condições de atendimento aos pacientes que dependem desses
serviços essenciais.  0  núcleo  atual apresenta  infraestrutura  inadequada,  o que compromete
o    armazenamento    e    uso    eficlente    dos    equipamentos    necessários    para    a    prática
fisioterapêutica.   Essa   situação  tem   impacto  direto   no   desempenho  das   atividades   e   na
qualidade dos cuidados oferecidos à população.

Além disso,  é  importante destacar que a fisioterapia desempenha  um  papel  crucial  na
recuperação e manutenção da saúde dos pacientes, sendo indispensável que esses serviços
sejam  realizados  em  um  ambiente  funcional  e  devidamente  estruturado.  Um  novo  núcleo,
com  espaço  apropriado  e  infraestrutura  moderna,  garantirá  melhores  condições  de trabalho
para os profissionais e maior eficácia no atendimento à comunidade.

Sala das Sessõ.es da Câmara Municipal de Boa Vista,
Casa "Dr. Antonio  Pereira de Almeida".

FREDERICO GOEBLELS  DE ALMEIDA
Vereador

Rua Jerônimo Marinho Gomes,143 -Centro -Boa Vista-PB -CEP:  58.123-000

® www boav,sta pb ,eg br,    ©  cama+aepvtg3o,u:,â]Oá::F5 ,  n  Wwwfacebook Com,Camarabv


